News

Persönlich Neue Spitaldirektorin gewählt



Dr. med. Ute Buschmann

Spital Limmattal Dr. med. Ute Buschmann Truffer wird neue Direktorin des Spitalverbands Limmattal. Sie wird die Funktion am 1. Juli 2023 antreten und den Ende Juli 2023 in Pension austretenden Spitaldirektor Thomas Brack ablösen. Ute Buschmann ist zurzeit Leiterin des Spitals Wolhusen und Mitglied der erweiterten Geschäftsleitung der LUKS Gruppe. Sie ist ausgebildete Fachärztin Neurochirurgie, verfügt über ein Nachdiplomstudium in Qualitätsmanagement, einen Executive MBA HSG in General Management und ein CAS in Corporate Finance UZH. Neben ihrer operativen Tätigkeit ist sie Mitglied des Verwaltungsrats der Spitalverbunde St. Gallen und Vorstandsmitglied eines Pflegeheims.